

元気いっぱい!! 「スポーツの秋」

9月13日(木)に、「平成30年度第34回宮崎県知的障害者成人施設親善球技大会」がKIRISHIMAヤマザクラ宮崎県総合運動公園で開催されました。

当園からは、グランドゴルフとミニバレーの競技に参加しました。ミニバレーチームは、あと少しのところまで入賞を逃し、悔しい表情をする場面もありましたが、みんなで協力して試合に挑む姿は、とても力強くすばらしく印象的でした。

また、来年に向けても意欲的で、最後は皆様清々しい笑顔を見せていました。



試合前の1コマ「勝つぞー!!」



「どこにボールが来るかな?」



日野様「サーブ行きまーす!!」



小久保様・都子様「お疲れ様でした!」

みどり園の 取り組み



みどり園施設課利用者旅行について

みどり園では、利用者にゆとりある余暇の時間や、日常とは違う特別な体験をして頂くために、1泊2日と日帰りとのグループに分けて、旅行を実施しています。

下記の写真は9月25日に日帰りで人吉方面に旅行に行った時の写真です。

皆様、美味しい料理や温泉、観光地の散策などを楽しまれ、大変満足されていました。



今月のベストショット



集合写真(人吉鉄道ミュージアム):施設課旅行第2班(9月25日)

「みどり園クリスマス会 開催のお知らせ」

日付:平成30年12月16日(日)

時間:13時半 ~ 16時半

場所:みどり園(食堂・ホール)

みどり園では今年も一足早くクリスマス会の計画をしております。皆さま、予定を空けて遊びに来て下さい。利用者の皆様と楽しい時間を過ごしましょう。

